

CASOS JUDICIALES

CASO N.º 1

Una tarde, Kevin estaba cuidando niños en la casa de un vecino. Había dejado el teléfono celular en su casa, pero quería llamar a un amigo que estaba visitando a sus parientes en otro país. Preguntó si podía usar el teléfono y su vecino le dijo que sí. Kevin no avisó que iba a hacer una llamada internacional.

Kevin generó un gasto muy grande en la factura telefónica de su vecino. El vecino dice que Kevin le debe una tarde de cuidar niños para pagar el gasto. Kevin dice que no le debe nada porque tuvo permiso para usar el teléfono.

CASO N.º 2

Megan llevó petardos a la escuela. Le dio algunos a Julia y la desafió a encender uno de ellos en clase. Julia dijo que lo encendería solo si Megan encendía otro.

Julia encendió un petardo, pero Megan no lo hizo. A Julia la suspendieron de la escuela. Julia afirma que Megan es quien debería ser suspendida, ya que ella fue quien llevó los petardos a la escuela. Megan afirma que, como Julia fue quien encendió el petardo en clase, es ella quien debería ser suspendida.

CASO N.º 3

El equipo de fútbol de Robert proporciona uniformes y botines para los jugadores. Se supone que deben usarlos para las prácticas y los partidos. A Robert no le gustan.

En la primera práctica, Robert dijo que se olvidó el uniforme y los botines. El entrenador lo dejó entrenar de todas formas. En la segunda práctica, Robert dijo que su uniforme estaba sucio y que los botines estaban en el auto de su madre. El entrenador lo sentó en el banco. Cuando Robert volvió a presentarse sin el uniforme ni los botines por tercera vez, el entrenador lo envió a su casa.

Robert afirma que el entrenador no le dio una advertencia y que fue injusto. El entrenador dice que, si Robert no usa el uniforme y los botines, no puede jugar.

CASO N.º 4

Keisha terminó su prueba de matemáticas temprano. Estaba aburrida y comenzó a hacer dibujos y a escribir en una hoja de su cuaderno. Miraba mucho a su amiga de la fila de al lado. Finalmente, su amiga la miró y gesticuló con la boca “¿Qué haces?”. Keisha le acercó su cuaderno y su amiga se inclinó hacia ella para verlo. El maestro desaprobó a las dos niñas.

El maestro afirma que las niñas se estaban copiando. Las niñas afirman que no estaban haciendo nada malo.

REALMENTE NECESITO UN TRABAJO

**Realmente necesito un trabajo. El problema es que solo tengo 14 años.
¿Tienes alguna idea sobre cómo puedo ganar algo de dinero?**

M.F., 14 Georgia

Es casi imposible que te contraten si tienes menos de 16 años, pero si tienes ambición y un poco de creatividad, ¡puedes ser el jefe y comenzar tu propio negocio! Daryl Bernstein, quien escribió un libro sobre ideas para negocios pequeños cuando tenía 15 años, llamado *Better Than a Lemonade Stand* (Mejor que un puesto de limonada) (Beyond Words Publishing), aconseja lo siguiente: “Primero, piensa en tus habilidades y en lo que te interesa. ¿Amas a los animales? Tal vez un negocio de paseo de perros sería adecuado para ti. ¿Siempre te levantas temprano? Comienza un servicio para despertar gente.

Luego, planea qué suministros necesitarás (una palita recogedora de excremento y bolsas de plástico para los paseadores, un teléfono para hacer llamadas para despertar personas), cuánto cobrarás y cuánto tiempo tendrás para hacer el trabajo. Crea algunos folletos para promocionar y listo”. ¿Otro consejo? Escucha a los adultos a tu alrededor cuando comienzan a quejarse de las cosas que nunca hacen. Ya sea envolver regalos, organizar álbumes de fotos o hacer entregas de ropa de la lavandería, hay mucho para hacer si realmente quieres ganar dinero.

** Reimpreso con la autorización de la revista React.*